

Am 3. November 2017 luden Sybille und Richard Brunnauer, Betreiber des Salzburger Gourmettempels „Brunnauer im Magazin“ zum Dinner.



Seit vielen Jahren gehört der Name Brunnauer zu den Fixsternen der Salzburger Genußkultur. Verhalf er doch dem Restaurant Riedenburg zum Gault Millau Höhenflug. Vor einigen Jahren beschloßen dann Richard und Sybille, ein eigenes Restaurant zu öffnen und fanden im Magazin, einem teilweise in den Mönchsbergfelsen gebautem, einzigartigem Lokal ihre Heimat.



Der Grund der Einladung überraschte uns dann doch ziemlich – die Brunnauers werden einen „Lokalwechsel“ vornehmen. Bis Anfang Jänner werden sie die Salzburger noch kulinarisch verwöhnen und dann .... Ja, was dann kommt, konnten und wollten sie uns noch nicht sagen.

Sybille sagte in einer recht emotionalen Ansprache ein herzliches Dankeschön für die tolle Zusammenarbeit in all den Jahren. Von unserer Seite können wir nur betonen, wie sehr wir den beiden alles Gute für ihr neues Projekt wünschen. Denn abgesehen von ihrem unglaublichen Einsatz um die Gästebetreuung sind sie auch unter den sympatischsten und einfach „liebsten“ der Salzburger Gastro Szene.



Wir genossen diesen Abend sehr und freuen uns auf ein Wiedersehen mit den beiden.